



## 岐阜県交通安全県民大会 交通安全功労者表彰

5月11日、岐阜県交通安全対策協議会主催の岐阜県交通安全県民大会にて、松枝ふれあいたいが交通安全功労団体として会長賞を受賞されました。

松枝ふれあいたいは日頃より松枝小学校児童の登下校の見守りや交通安全の指導など、町の交通安全事業に貢献されています。



## 岐阜バス80周年記念訪問

5月16日、創立80周年を迎えた岐阜乗合自動車株式会社(岐阜バス)より、その記念と日頃の感謝として65インチ液晶テレビとテレビスタンドが寄贈されました。

岐阜バスの瀧代表取締社長より「今後も安全、安心をモットーに地域の発展にまい進し、90年・100年続く企業を目指していきます。」とのあいさつとともに目録が進呈され、古田町長より謝辞と感謝状が贈られました。

このテレビは主に災害時の情報媒体として利用させていただきます。

## 戦没者のめい福を祈り　-春季戦没者追悼式-



安心して心豊かに暮らせるまちづくりの実現に向け、全力を尽くしていくことをお誓い申し上げます」と式辞を述べました。

続いて岐阜県知事代理、田中県議会議員、尾関町議会議長の追悼の言葉のあと、参列者が献花を行い、戦没者のめい福を祈り、平和への誓いを新たにしました。



笠松町春季戦没者追悼式が4月25日、笠松・松枝・下羽栗の各地域の会場でしめやかに行われました。

式には戦没者の遺族の皆さんや関係者の方々が参列され、町長が「平和への希求がより一層高まっているなか、悲惨な戦争を二度と繰りかえさないためにも、その記憶を風化させることなく、わが国の歩んだこの歴史をしっかりと省み未来へとつないでいくこと、それが今ここに生きている私たちに課せられた重要な使命です。戦争の悲惨さを次の世代にしっかりと語り継ぐとともに、誰もが